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授業参観・PTA総会・学級懇談、たいへんお世話になりました！
先日の授業参観たいへんお世話になりました。お忙し

い中に、多数参加いただき、ありがとうございました。

（校舎周辺への駐車のご協力もありがとうございました）

子ども達の様子は、いかがでしたでしょうか？新しい

教室で新しい担任の先生と一生懸命頑張る姿がみられた

と思います。保護者の方に見守られ、目を輝かせながら

学習に取り組む子ども達の姿が印象的でした。

参観後のPTA総会・学級懇談会にも、多数参加いただ

きありがとうございました。多くの保護者の皆様と共に

スタートが切れましたことに感謝申しあげます。保護者

の皆様と連携して子ども達を見守り、本校教育活動の更

なる充実に向け全力で取り組みたい！職員一同決意を新

たに致しました。よろしくお願い致します。

ＰＴＡ総会の折りに、以下の本校教育全体構想図（グランドデザイン）を用いまして、本校教育

目標「夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり」と目標を実現するために育てた

い４つの資質・能力「○か可能性に挑戦する力 ○いいつも考え工夫する力 ○と友だちとかかわる力

○ううまく表現する力」をお知らせしました。今年度も「いつも考え工夫する力」の育成に重点を

置いて取り組みを進めて参ります。「自分で考え、自分で判断し行動する力」を育成するために昨

年度も取り組んで参りました。子ども達は何事にも一生懸命に取り組み、たくさんのがんばる姿を

見せてくれました。今年度は更なるステップアップを目指し、「自ら気づく」段階を追加し、「自

ら気づき、自分で考え、自分で判断し行動する力」の育成を目指し、図のように「学校生活の振り

返り」を効果的に活用した主体的なPDCAサイクルの確立を目指し取組を進めてまいります。取り

組み始めたばかりですので、はじめからうまくいかないことが多いと思いますが、継続することが

子ども達の将来の力になると信

じて取り組んでいきます。

PTA総会の時にお話ししました

「日本一のあいさつ」について、

先日のみんミンタイムで話し合

いがスタートしました。今のあ

いさつの課題と日本一のあいさ

つについて、全校児童で意見を

出し合いました。これからどん

な活動につながっていくかたの

しみです。海東小学校だよりで

も、お知らせしていきます。
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